



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

EL MILAGRO DE TABOADA

¿Qué es lo primero que se te viene a la mente cuando menciono a Santiago Taboada? Fue la pregunta que le hice a un querido amigo de la política en una comida esta semana.

"El cártel inmobiliario", me contestó después de pensarlo unos 5 segundos.

"Lo primero que se me viene a la mente es el cartel inmobiliario", volvió a responder.

Su respuesta me pareció interesante por dos cosas.

La primera es que, a diferencia del colegio Rébsamen, la caída del metro, los altos índices de inseguridad, o falta de servicios, lo primero que uno piensa cuando piensa en Taboada no es en su habilidad como gobernante o en alguna tragedia causada por su incompetencia, sino en un escándalo de corrupción de su partido, que lo alcanza a manchar a él por proximidad.

Y la segunda es que nadie duda de que su trabajo como gobernante de la Benito Juárez ha sido bueno.

Dejando fuera la forma en la que fue ungido como precandidato único a la jefatura de Gobierno; y los artilugios, traiciones y engaños que Alito Moreno y Marko Cortés tuvieron que sacar de la chistera para lograr imponerlo, Santiago Taboada es la mejor opción con la que cuenta el "Frente Corazón" (o como sea que se llame el PRIAN ahora).

Dirán lo que quieran, pero si la Benito Juárez es una de las alcaldías con mejor nivel de vida en todo el país, tal vez Taboada sepa hacer algo que los gobernantes de Morena no han sabido hacer.

Tal vez sea esa la razón por la que el exalcalde asegura que la dependencia a cargo de Ernestina Godoy busca amedrentarlo.

O por lo menos, así lo asegura el panista: "Yo soy el candidato más espiado de esta administración, es una tristeza, es una tragedia, por tres años, eso está comprobado (...) no me voy a detener, no me voy a doblar, no me voy a echar para atrás, les voy a seguir dando la cara y le vamos a ganar esta ciudad", expuso Taboada.

Por eso creo que la diferencia de más de 40 puntos en las encuestas que hoy presumen en la campaña de Clara Brugada podría disminuir considerablemente después de los tres debates de candidatos a la jefatura de Gobierno de la ciudad de México que se realizarán los días domingo 7 de abril, 28 de abril y 19 de mayo.

Ahí es cuando se podría dar el milagro para Taboada.

Porque ahí será muy difícil que Brugada confronte a Taboada por los resultados en sus demarcaciones, siendo la Benito Juárez muy superior en rubros como servicios públicos, seguridad, atención ciudadana, etc.

Vale la pena recordarle al público que, junto con San Pedro Garza García en Nuevo León, la alcaldía Benito Juárez es uno de los municipios con mayor índice de desarrollo en el país.

Cualquier persona en Iztapalapa querría vivir en la BJ, y se entiende por qué.

Tampoco crea que pecho de ingenuo, entiendo muy bien la diferencia entre ambas demarcaciones y la concentración de la riqueza en la gobernada por los blanquiazules, pero, los resultados son inobjectables.

Sea como sea, aún faltan varios meses para el momento en que ambos alcaldes se encaren frente a las cámaras, antes de ello Taboada tendrá que sortear muchos obstáculos, y varios de ellos se encuentran al interior de la misma alianza.

Nos leemos el lunes.

Dirán lo que quieran, pero si la Benito Juárez es una de las alcaldías con mejor nivel de vida en todo el país, tal vez Taboada sepa hacer algo que los gobernantes de Morena no



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

01/12/2023

OPINIÓN

